
 

                        令和 6 年 4 月 30 日 

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会だより 【令和 6 年 4 月】 

    中瀬中学校 学校運営協議会 

                                   会長  唐澤 弘子 

・令和 6 年 4 月 22 日学校運営協議会の概要・  

1. 令和 6 年度が新 1 年生 127 名４学級・2 年生 142 名４学級・3 年生 180 名５学級、計 449 名 13 学級で

スタート、新任関根陽一副校長のご挨拶も頂き、新学期の様子・予定などを伺いました。 

「学校通信中瀬 NO.434」（4 月 11 日発行）に、着任式・始業式（4/8）・入学式(4/9)（式辞・誓いの言

葉・歓迎の言葉）、教職員の異動・学校組織・4～5 月の主要行事予定などが掲載されています。 

主要行事 ①1 年生フレンドシップスクール（4/24～25 みなかみ町⇔沼田原田農園）②修学旅行 

（5/18～20 関西） ③体育大会（6/1 沓掛小学校校庭）に向けての準備も進められているようです。 

 

2. 「新年度学校経営方針」について、前年度からの変更点を中心に説明を頂きました。 

特に、教育相談委員会活動の具体化→生徒理解と個別支援の軸として学習支援室での支援、個別支援検

討委員会と教育相談部会の時間割の設定など、実効を上げるための具体策が加えられています。 

また、ICT については、区による「tetoru」情報システムが開始されましたが、当面まなびポケットで

臨機応変に対応、資料の活用やルール・マナーについての理解と徹底（メディアリテラシー）なども進

められます。まなびポケットでの保護者への連絡は、「返信確認が必要なもの=連絡帳（三者面談希望日

時、行事参加確認等）」「それ以外=チャンネル」という使い分けのようです。（詳細省略） 

 

3. PTA 組織改編（運営方式の変更）について説明を頂き、質疑を行いました。 

委員会組織をなくし、業務で必要な都度「活動サポートスタッフ」を募る・・オーバーロードをなくし

「活動はハードではなく楽しい」というイメージに・・という方向です。既にサポートスタッフを務め

ることを了解し登録された保護者が 115 名おられるとのことでした。（詳細省略） 

 

4. 「教育調査集計結果」についての校長の評価や考え方、生徒・保護者アンケート（自由意見）で提起さ

れた課題への対応策について説明を頂きました。校舎改築の関連で満足な対応が困難な問題が残りま

す。可能な範囲での最大限の工夫を願うものです。内容は「まなびポケット」で閲覧できます。                   

                                        以上                  

【ご参考】     学校運営協議会メンバー （2024 年 4 月時点） 

            （会長 唐澤弘子 職務代理者 伊藤益子） 

・石井良典（元杉並区立中学校校長）・唐澤弘子（学校支援本部副本部長）・内藤由香（PTA 代表） 

・伊東浩子（地域住民）     ・久野真弓（元 PTA 会長）   ・山本紀久子（国立大学名誉教授） 

・伊藤益子（元 PTA 会長）   ・篠原宣武（学校支援本部顧問） ・米元洋次（合同会社 ActiveLerners） 

・小笠原良行（元民事調停委員） ・白瀬理恵（青少年委員）               ・辻成一郎（中瀬中学校校長） 

 

【運営協議会新年度予定】次回 5 月 13 日（月）以降・6 月 17 日（月）・7 月 8 日（月）・9 月 9 日（月） 

・10 月 21 日（月）・11 月 18 日（月）・12 月 16 日（月）・令和 7 年 1 月 8 日（水）・2 月 17 日（月） 

・3 月 17 日（月） 〔1 月 8 日は 13：00～、それ以外はいずれも 15：00～〕  （CS 広報月刊版） 


